

Bryan Castillo Berrocal (12 de abril de 1991). Es un ex futbolista costarricense que se desempeñaba como defensa central y contención. Se caracterizaba por su juego fuerte al balón y sus constantes polémicas dentro del terreno de juego además de su gran salto y buen cabeceo.

Bryan unió las filas infantiles y juveniles de Brujas FC desde 2007 y hasta 2010 subiendo rápidamente su nivel y consagrándose como uno de los referentes en su categoría, con Brujas FC obtuvo títulos nacionales (Campeón Infantil, 2008) e internacionales (Copa Acapulco, 2008) que lo convirtieron rápidamente en uno de los jugadores más ganadores a nivel menor del club, para el año 2010 es tomado en cuenta para viajar a Copa Dallas, pero una lesión en uno de sus hombros lo inhabilitó para poder participar, además jugó torneos internacionales a nivel local como Copa Saprissa y Copa Brujas Internacional (obteniendo el segundo lugar). Con los hechiceros jugó 129 partidos anotando 12 goles en ocho torneos cortos, amistosos y partidos de beneficencia.

Para el torneo de verano en 2011 es contratado por Desamparados (club de segunda división administrado por Minor Vargas) con el cual firma un contrato por seis meses anotando 3 goles en sus primeros 5 partidos, sin embargo, una lesión en su espalda lo alejaría por lo que restaba del torneo.

Para el invierno 2011, luego de su recuperación es contratado por el Club Deportivo Barrio México para integrar el equipo de 19 jugadores que viajarían a México para competir en un torneo local, en este torneo el club se logra posicionar como tercer lugar por encima de equipos locales como Chivas, América, Santos y Atlas.

A su llegada al país, Bryan se desvincula de la institución anunciando su retiro de manera definitiva debido a sus constantes lesiones en los últimos meses.

[http://commons.wikimedia.org/wiki/Bryan\\_Castillo\\_Berrocal](http://commons.wikimedia.org/wiki/Bryan_Castillo_Berrocal)